

La St-Patrick Læ 17 mars

Préparé par Marie-Ève Dufour (Merci !!)

La St-Patrick est une fête chrétienne qui célèbre saint Patrick, un saint catholique. Il est à la fois l'évangélisateur de l'Irlande et le fondateur du christianisme irlandais. Saint Patrick est né au Pays de Galles vers 385 après JC. Son vrai nom est Maewyn Succat. Sa fête a lieu, chaque année, le 17 mars. C'est un jour férié en Irlande depuis 1903. Elle est principalement célébrée en Irlande depuis 1931, mais aussi aux États-Unis, au Canada et en Australie. D'ailleurs, la première fête de la Saint-Patrick a eu lieu à Boston aux États-Unis, en 1737.

À l'origine de la Saint-Patrick, la couleur associée était le bleu. Aujourd'hui, le jour de la fête, les Irlandais s'habillent de vert en honneur à la couleur du trèfle, symbole de l'Irlande. Tout le monde porte un trèfle sur la poitrine et de nombreuses personnes se coiffent d'un chapeau de leprechauns, petit personnage qui pourrait apporter chance et fortune, comme un trèfle à quatre feuilles. Gare à celui qui ne porte pas de vert cette journée-là, c'est une tradition à respecter. Une grande parade, des défilés, des chasses au trésor et des spectacles de danse et de musique sont organisés à Dublin. Des animations et des feux d'artifice ont également lieu. Les fêtards se retrouvent dans les pubs du pays autour d'une bière.

La Saint-Patrick s'emparer des autres villes du monde ce qui crée le « Global Greening ». Cet événement consiste à illuminer les monuments les plus célèbres du monde comme : la tour de Pise, le Moulin Rouge ou encore l'Empire State Building, en vert bien évidemment. À New York , la fête est célébrée par deux millions de spectateurs qui se rassemblent chaque année. À Chicago, la rivière Chicago se teint en vert depuis 1962.